

8.10.2010 - Publik-Forum

Versammlung "Die Stunde des Gottesvolkes"

Die Kirchenreformbewegung *Wir sind Kirche* lädt fürs vierte Oktoberwochenende nach Essen ein zur Bundesversammlung. Thema "Die Stunde des Gottesvolkes", mit Stefan Bölts vom evangelischen Netzwerk Kirchenreform, Norbert Mette, Professor für Pastoraltheologie in Dortmund, und Margret Pernhorst, bis vor Kurzem Sprecherin des Diözesankomitees in Münster. Da die katholischen Reformer - wie so oft - keine katholischen Räume erhalten, tagen sie bei den Alt-Katholiken.

Kontakt: laakmann@wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 08.10.2010